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高雄醫學大學 112 學年度第 1 學期第 2 次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：中華民國 112 年 12 月 1 日（星期五）中午 12：00 

開會地點：勵學大樓二樓第一會議室 

主席：宿自會 A 館男館長—蔡允頎 

出席人員：學務長代理-陳炳宏副學務長、總務長代理-蔡麗桐秘書、林佩昭組長、陳信福組

長、張松山主任、謝志昌組長、林翀組長、康雅婷小姐、黃信容、張晨希、陳韋茹、陳庭葳、

吳佩儀、余柔嫻、蔡佳容、劉芯妤、吳瑀潔、陳又菡、陳佳君、鍾以庭、陳昱潔、邱伊辰、

鄭勻溦、楊安鈺、羅裕禾、蔡允頎、羅定棋、黃柏竣、郭秝松、吳冠鋐、歐承祐、方柏臻 

記錄人員：吳瑀潔 

主席報告： 

 感謝各位長官及各位幹部來參加本次的第二次宿舍幹部座談會議 

 特別感謝： 

1. 感謝總務處營繕組幫忙請廠商修理火災警報，因前陣子臺電停電的時候，半夜

常有火災警報吵雜的問題，很快速的在一個禮拜內修繕完畢 

2. 感謝學務處幫忙辦理泡芙節的活動 

壹、 長官勉勵： 

學務長勉勵: 下禮拜二為國際志工日，同時是宿舍一樓永續棧之開幕儀式，邀請各位幹

部到場參加。並感謝同學們踴躍利用永續棧內節能腳踏車，為永續棧發電，另外日前有

座腳踏車坐墊之更換，希望能讓同學使用時更加舒適。。 

貳、 前次會議執行追蹤：無 

參、 提案討論： 

 提案一 （11212-1） 

  提案單位：宿自會 

  案由：H 館鼠患、蚊蟲問題 

說明：前陣子學校總務處有安排針對老鼠的消毒，但還是有 H 館住宿生反應仍有鼠患的

問題，且近日有同學發現疑似登革熱之蚊蟲出沒 H 館。為了維護住宿生的安全以及保障

其權利，希望學校能針對 H 館增加空間內的消毒次數以及積水的清理，同時也希望能夠

增置防鼠門條避免老鼠從門縫下進入。 

    決議： 

總務處事務組(12/1)： 

一次鼠患的防治花費為 8500 元/月，若每月進行防治則會需要大量的金錢，而真正要做

的是需要將食物的源頭解決，不能有食物裸露在外面。也請幹部和同學做宣導，事務組

也會進行第二次的防治。 

總務處營繕組(12/1)： 
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關於門縫過高須加裝隔音條，因較易施作，回去後會再評估預算，若有則會陸續做，而 

防治的部分事務組也會持續進行。 

（■下次追蹤時間:112 學年第 2 學期第一次座談會 □無下次需追蹤事項） 

 

 提案二（11212-2） 

提案單位：宿自會 

案由：H 館電費 

說明：因 H 館電力（冷氣、寢室用電）皆採插電卡儲值收費制，近期有同學反應 H 館電

卡儲值費率太貴(原用電儲值費率為每度 3.75，現每度 4.10)。為了減輕 H 館住宿生的電

費負擔，希望學校能調降電卡儲值費率。 

回覆： 

總務處營繕組(12/1)： 

1. 因應台電電費調漲，學生宿舍相關費用調整，經 112/3/27 校長室溝通會議、112/3/29

宿舍幹部座談會及 112/4/25 學生宿舍費用調整說明會，決議於 112 學年度開始調整

費用。 

2. H 館電費費率由原來 3.75 元/度調整為 4.10 元/度，學校租賃廠商收費為 5.5 元/度。 

決議： 

總務處營繕組(12/1)： 

    調整的原因為上方回覆的部分和台電於去年七月調整電費調整大約15％並於今年一月將   

    夏季用電從四個月延長至五個月，後續一些民生用電也有調整，所以學校是因為因應   

    整個電費調整的狀況才會做這個調整。 

（□下次追蹤時間月/ 日（星期○）■無下次需追蹤事項） 

 

肆、 臨時動議：無 

伍、 下次追蹤事項: 

 

陸、 長期追蹤事項:無 

柒、 散會： 

      案號 追蹤事項 執行單位 

 

H 館鼠患、蚊蟲問題 

(案號 11212-1) 

 

營繕組(112 年 12 月 1 日會議)： 

關於門縫過高須加裝隔音條，因較易施作，回

去後會再評估預算，若有則會陸續做，而防治

的部分事務組也會持續進行。 

(■下次追蹤時間 112 學年第 2 學期第一次座談會) 

總務處 

營繕組 
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 主席宣佈散會：下午12：25分整。 

捌、 附件： 

 附件一:本次會議簡報 

https://docs.google.com/presentation/d/1zMgBtJP7oVgKaYt4x6JInp9A2W53WySD/edit#slide=id.p14

